

Feuille d'informations à parution aléatoire - #6

À la Une

Retour sur l'Intelligence Artificielle



L'intelligence artificielle, IA pour les intimes, n'en finit plus de faire parler d'elle! Qu'elle intrigue, fasse peur ou ouvre des voies prometteuses, il nous est apparu intéressant de faire un point sur le sujet!

Lors de l'afterwork du 16 avril organisé à Verrières, Enrique Prazian de l'entreprise ALGOS, accompagné de son associée Françoise Ballet-Blu sont venus à notre rencontre pour une conférence sur l'IA appliquée au monde de l'entreprise. La soirée s'est poursuivie autour d'une série de questions-réponses qui a laissé entrevoir autant d'enthousiasme que pas mal de questionnements face à cette technologie. Un sujet que nous aurons l'occasion de vous proposer de nouveau, l'IA étant en perpétuelle évolution.

Sur le territoire dernièrement

Réunion CCCP à Sommières du Clain

Réunion de la CCCP, le 27 mars dernier à Sommières du Clain, à destination des acteurs économiques du territoire. Objets : Intervention et présentation des possibilités

d'accompagnement des entreprises :

- CCCP : développement des 17 ZAE du territoire, aide et subvention à l'installation. Dispositif Leader-GAL. Maison des entreprises sur Valence-en-Poitou (permanences CCI et CMA)
- Région : Présentation des aides et subventions possibles
- CCI : Présentation des aides et subventions possibles
- CMA : Présentation des aides et subventions possibles
- CCVG : présentation du dispositif Action Collective de Proximité
- EIT : Ecologie Industrielle et Territoriale

Le CESV est intervenu lors de cette réunion par la voie de Cyril CAULT, vice-président du CESV pour le secteur Civraisien.





Du côté des annonces gouvernementales



Stage de seconde obligatoire en générale et technologique

Pour renforcer la découverte des métiers, Gabriel ATTAL a annoncé la mise en place d'un nouveau stage obligatoire de deux semaines pour les élèves de seconde.

En conséquence, les élèves de seconde sont à la recherche d'un **stage** pour la période du **17 au 28 juin**.

« Ce stage peut avoir lieu dans des entreprises, des associations, des administrations, des établissements publics ou des collectivités territoriales.

Cette séquence s'inscrit dans le parcours d'accompagnement à l'orientation des élèves et doit favoriser l'acquisition de connaissances et de compétences utiles pour les choix qu'ils auront à exprimer. L'objectif de cetteimmersion est de pouvoir ouvrir le champ des possibles en luttant particulièrement contre les autocensures sociales et genrées » explique Ahmed Bauvin, Délégué Régional académique adjoint qui rappelle que pour l'académie de Poitiers, 12 987 élèves sont concernés sur cette fin d'année scolaire. . Afin d'accompagner et de faciliter les démarches des élèves dans leur recherche de lieu de stage, <u>la plateforme « 1jeune1solution</u> » est ouverte pour le dépôt des offres de stages. Par ailleurs, un « guide du stage de seconde » régional sera disponible prochainement sur les sites des académies.

CNPE CIVAUX - Un service d'irradiation pour le compte du CEA

Le ministre des Armées a annoncé lundi 18 mars un accord de coopération entre EDF et l'État au service de la dissuasion nucléaire, en vue d'apporter des moyens redondants au Commissariat à l'énergie atomique (CEA).

Suite à cette annonce, le CNPE Civaux a organisé une réunion d'informations dont voici une brève synthèse, extraite de leur communiqué.

- Cette coopération se traduira par la mise en œuvre à Civaux d'un service d'irradiation pour le CEA, en complément à la mission principale de production d'électricité. La centrale restera soumise au régime des installations nucléaires civiles.
- L'activité d'irradiation ne modifiera pas le statut et la finalité de la centrale. Il s'agit d'une activité complémentaire qui viendra s'ajouter à la mission principale de production d'électricité de la centrale de Civaux.
- Elle est compatible avec le fonctionnement normal d'un réacteur destiné à la production d'électricité et n'aura de fait pas d'impact sur l'exploitation de la centrale de Civaux.
 - Cette évolution n'aura pas non plus d'impact sur la sécurité ou la radioprotection des salariés et s'inscrira par ailleurs totalement dans le respect de la réglementation applicable à la centrale en matière de protection de l'environnement.

Nous tenons la synthèse à disposition de nos adhérents pour plus d'information sur simple demande à coordination.cesv@gmail.com

Du côté des réseaux amis

L'Ecologie Industrielle Sud Vienne

La matériauthèque de l'EIT Sud Vienne est désormais ouverte au public chaque dernier vendredi du mois.



Sur cette journée, les entreprise adhérentes à l'EIT peuvent aussi faire leur apport volontaire (matériaux et équipements issus de chantiers d'enlèvement de matériaux et de fins de production) La matériauthèque est située rue de Concise à Montmorillon (à côté d'AM2)

+ d'infos sur la matériauthèque ici, sur l'écologie industrielle en Sud Vienne, là



Mon Projet, Nos Talents

La prochaine session aura lieu sur le **territoire de Vienne et Gartempe** du **17 au 21 juin 2024** avec le Pitch à Civaux le **27/06**.

Si vous souhaitez participer:

- Aux simulations de présentation de projet le jeudi 20/06/2024
- A la présentation de leur projet à Civaux le jeudi 27/06/2024

Vous pouvez contacter Madame MIGNOT à l'adresse suivante : sandra.mignot@edf.fr

Appel à projet AFEST

La Région poursuit en 2024 son appel à projets afin de répondre aux besoins de recrutement des entreprises par la mise en œuvre d'Actions de Formation En Situation de Travail (AFEST).



Le porteur de projet peut bénéficier d'un financement à hauteur de 70% maximum de projet (de l'ingénierie aux dépenses de formation).

Etude des dossiers : tout au long de l'année

+ d'infos : https://les-aides.nouvelle-aquitaine.fr/jeunesse/afest

Contact: AFEST@nouvelle-aquitaine.fr

Solidarité

Soutien aux sinistrés de la crue de la Gartempe

La ville de Montmorillon, le collectif des Rencontres d'Artistes et la MJC Claude Nougaro organiseront **les 3 et 4 mai de 10h à 19h à la Maison des Jeunes de Montmorillon**, une vente expo d'œuvres d'art dont les profits seront redistribués aux sinistrés de la crue de la Gartempe du 30 mars.

Cette action solidaire a pu se mettre en place grâce aux dons des artistes présents aux dernières Rencontres d'Artistes ainsi qu'aux artistes ayant déjà participé aux Rencontres précédentes, mais aussi avec les dons des libraires bouquinistes de la Cité de l'Ecrit.

À vos agendas

- ❖ 29/05- CESV CAFE/VISITE à 9h : Visite du marché au Cadran et de la foire à COULONGES-LES-HEROLLES – Réservation : https://forms.gle/rbRmC1mQd3UUjvAF7
- **❖ 13/06 BARBECUE ANNUEL DU CESV**: Save the date!
- ❖ 18/06 CAFE/VISITE à 8h30 : CHU de MONTMORILLON avec Mme BENEUX, directrice du site et avec la Fondation Aliénor (pour la recherche)

Pour les événements CESV, merci de bien vouloir nous confirmer votre présence par mail à <u>coordination.cesv@gmail.com</u> ou en cliquant <u>ici</u>





